

# Le centre social va organiser un speed dating pour les séniors

Karine Seigneur, référente santé séniors au centre socioculturel La Maison bleue de Calonne-Ricouart, a décidé de prendre la solitude de ses protégés à bras-le-corps. Mi-juin, elle va mettre sur pied un speed dating pour aînés. Ils peuvent s'inscrire via des « love box » chez les commerçants.

PAR RUBEN MULLER  
bethune@lavoixdunord.fr

## CALONNE-RICOUART.

Karine Seigneur est référente santé séniors au centre social La Maison bleue de Calonne-Ricouart depuis un an. « Au fil de mes rencontres avec les aînés, j'ai constaté une grande solitude affective, en amitié comme en amour, raconte-t-elle. Mais même après 60 ans, ils et elles peuvent avoir envie d'intimité, d'une vie amoureuse et sexuelle. »

« On organisera aussi des rencontres amicales entre femmes. C'est important aussi, l'amitié : ça incite à sortir. »



Les séniors pourront glisser dans les « love box » un bulletin d'inscription anonyme à un speed dating, prévu mi-juin.

Elle, dont « le credo est le bien vieillir », décide de prendre le taureau par les cornes et d'organiser un speed dating pour « ses » aînés. « En discutant avec Paulette (1), qui faisait les petites annonces pour trouver l'âme sœur mais se plaignait de ne jamais avoir de réponse, même en mettant des timbres dans l'enveloppe, j'ai eu l'idée de créer un système de rencontres pour ces personnes peu mobiles et peu agiles avec le numérique et les applis. »

## « L'AMITIÉ, C'EST IMPORTANT AUCSI »

En avril, les séniors de l'atelier créatif du centre social et les ados

du tremplin jeunes ont fabriqué des « boîtes love » – ou « love box », en bon français. D'ici fin mai, une quarantaine seront installées dans les commerces de Calonne et des environs. Les personnes âgées pourront y glisser un bulletin d'inscription anonyme recensant leurs prénom, âge, ville et numéro de téléphone. Elle se félicite du succès chez les commerçants. « Aucun

ni a refusé la box et certains en ont réclamé. Mais ça ne suffit pas de l'avoir, il faut aussi qu'ils en parlent à leurs clients ».

« Fin mai, je relèverai les boîtes et je trierai les bulletins par tranche d'âge, pour organiser le speed dating mi-juin, dans un lieu tenu secret jusqu'au dernier moment... comme les vrais ! » Les rencontres s'enchaîneront toutes les cinq à

dix minutes mais « la différence, c'est qu'on le présente comme une animation et que ce sera gratuit », là où le ticket d'entrée pour les événements organisés par des professionnels tourne autour de 40 €.

Quelques doutes taradaient toutefois la travailleuse sociale. « À cet âge-là, les hommes sont moins nombreux et beaucoup ne sortent pas. Si on n'en a qu'un pour vingt

femmes, (ça risque de tourner au "Bachelor", sourit-elle. Dans ce cas, on organisera aussi des rencontres amicales entre femmes. C'est important aussi, l'amitié : ça incite à sortir – on n'a pas envie d'aller toute seule à la quinquette, par exemple. Mais si on trouve un fiancé à Paulette, on aura tout gagné ! » ■

1. Prénom d'emprunt.

## « Les séniors ont besoin de s'amuser »



Ce jeudi à la salle de la rue de Verdun, le speed dating pour les séniors délire les langues à l'atelier créatif que Karine Seigneur anime chaque semaine. Paulette, 75 ans, en sera : « Ça va peut-être m'aider à trouver quelqu'un, réveille-t-elle. Je ne l'aurais jamais cru après la mort de mon mari mais je suis retombée amoureuse à 70 ans. C'était soudés et ça a duré quatre ans ». Avis aux amoureux. Paulette a ses standards : « Moi j'aime les blonds aux yeux bleus, mon type, ce serait Marcel Aimont ou Cloéo. Mais surtout pas les vieux chusiers mal habillés de "L'annoir est dans le pré" ! »

De son côté, Mauricette, 76 ans, se tâte : « Je veux surtout rencontrer des amis. À mon âge, tout est cassé ! », plaisante-t-elle. « Tu dis que ça ne te travaille pas mais tu as rêvé que tu te marrais ! », la taquine l'animatrice. « Je ne sais

plus avec qui mais je me rappelle que j'avais un grand chapeau, confirme Mauricette. J'ai eu l'impression qu'on me touchait, je me suis réveillée... mais ce n'était que le chat ! »

Karine espère que son speed dating rencontrera son public. « J'avais un peu le trac quand j'ai présenté mon idée pour la première fois lors d'un thé dansant mais une dame a mis son bulletin immédiatement, puis un homme... et plein d'autres les ont initiés ou sont venus se renseigner. À l'en croire, cela illustre « une vraie demande, un vrai besoin des séniors de sortir, de s'amuser... J'ai organisé une sortie au Marcinha il y a deux semaines, je pensais m'en sortir avec un minibus mais on a rempli un bus. Je ne connaissais que la moitié des 47 inscrits ! Ça donne de la confiance aux personnes âgées. Il y en avait beaucoup dans la boîte, très à l'aise avec leur corps et qui dansaient très bien ». ■